

Presidente venezolano Nicolás Maduro agradece apoyo de su pueblo



La Habana, 12 abr (RHC) El presidente venezolano, Nicolás Maduro, agradeció este martes al pueblo por su apoyo en el proyecto de transformación política y recalcó que la Revolución Bolivariana es el instrumento para garantizar la consolidación del país.

El jefe de Estado bolivariano dijo en su cuenta de la red social Facebook que está agradecido los recibimientos de este pueblo patriota y chavista, y agregó que siempre luchará para alcanzar el sueño de Simón Bolívar y de Hugo Chávez de ver a la Patria consolidada.

Junto al texto, Maduro divulgó un video en el que muestra el apoyo que recibió del pueblo la víspera, en su llegada al caraqueño sector Propatria, donde instaló el Congreso de la Patria con la clase obrera.

En la actividad, los trabajadores le ratificaron al mandatario su apoyo a la Revolución Bolivariana, en tiempos de asedio mediático y guerra económica, a través de un documento que reúne las principales impresiones del sector.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90240-presidente-venezolano-nicolas-maduro-agradece-apoyo-de-su-pueblo>



Radio Habana Cuba